
 

          
                        Cette saison encore, grâce à notre ami Lucien Chalmandrier, l’utilisation des feuilles de rencontres 

informatisées m’a facilité la tâche. Pour l’instant, tous les clubs sont loin d’avoir l’outil pour le faire. 
                           

Non seulement il n’y a plus d’erreur de transcription des n° de licences, mais en plus il est 
possible de vérifier la composition d’équipe et éviter ainsi de grossières erreurs. D’autre part, les feuilles envoyées par 
mail le soir même sont souvent saisies dans la foulée, et bien sur vérifiées dès réception des originaux. 

                         
                         Pour ceux qui remplissent encore à la main, quelques erreurs subsistent toujours dans la 

transcription des n° de licences, un peu plus de vigilance serait souhaitable. Une erreur de chiffre ou un chiffre mal fait et 
c’est un autre nom qui apparaît.    

 
Les feuilles de rencontres sont à peu-près arrivées dans les délais ! Attention de ne pas oublier le 

code postal, et surtout à l’affranchissement. Je n’ai pas à payer comme cela c’est produit une surtaxe pour 
affranchissement insuffisant. Un rappel, le délai du mercredi concerne les feuilles arrivant par la poste et non celles 
déposées dans ma boite à lettre. Celles-ci devraient être déposées le dimanche ou le lundi, sinon utiliser la poste. 95% des 
feuilles arrivent le mardi. 

 
Stabilité des amendes ; Un peu plus de 300€ sur les deux phases –20€ par rapport à la saison 

passée. 
    
   Cette saison, SPID a bien fonctionné,  et aucun brûlage  détecté avec le niveau régional. Par 
contre une mauvaise composition d’équipe a bien elle été détectée. 
 
   Je tiens également à souligné qu’il n’y a rien d’agressif dans le fait de demander à un joueur son 
certificat médical. En effet, depuis le début de saison, et cela vous a été rappelé lors de la réunion des clubs, un joueur 
avec licence ni entraînement ni compétition ou qui a oublié sa licence et qui ne peut produire son CM n’a pas le droit de 
jouer. Il serait bon également de penser à coller les licences sur leurs  supports, un certain nombre ressemblent à des 
chiffons. 
 
   Un couac quand même cette saison, c’est l’oubli d’avoir prévu pour la D3 la finale, et le match de 
classement pour les places 3-4. Peut-être que si nous étions plus nombreux au comité, ce genre d’oubli aurai pu être évité.  
 
   La descente de trois équipes de R3 entraîne trois descentes de D1 en D2 et quatre de D2 en D3. 
Du jamais vu  me semble-t-il à ce jour. La formule des poules montantes et descendantes n’est pas étrangère à ce résultat. 
  
   Je rappel également que l’horaire des rencontres est toujours 18h00, et que les clubs qui désirent 
pour des raisons de disponibilités de salles ou autres raisons jouer à un autre horaire doivent impérativement aviser la CS 
par courrier, mail ou téléphone, sans oublier le club visiteur et respecter l’horaire ainsi défini.  
      
 
   Je tiens encore une fois à remercier tous les JA et arbitres,  hommes et femmes, qui ont aidé le 
comité et les clubs organisateurs dans les différentes compétitions en vous rappelant qu’on leur doit le respect car comme 
votre serviteur, ils sont bénévoles et vous souhaitent à tous et à toutes de très bonnes vacances. 
 
 
        Le président de la CS 
 
        J. Brulé   
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Un résumé rapide de la saison au niveau des jeunes et surtout au  niveau des 
compétitions de base. 
Au niveau du grand prix détection, le nombre de participants est encore plus 
faible que la saison dernière. A titre d’exemple pour le dernier tour à Chagny, 
seul 15 jeunes étaient présents. Il est dommage que certains clubs ne présentent 
aucun débutant sur ce type de compétitions. Une nouvelle fois, on se doit de 
féliciter le club de Saint Vincent de Bragny pour sa participation  massive à ce 
grand prix.  Une réflexion doit être mise en place rapidement sur cette 
compétition avec l’aide des entraîneurs des différents clubs et de l’ATD 
départemental. 
Par contre le grand prix jeunes a vu le nombre d’équipes augmenter cette saison. 
Pour cela, on doit féliciter et remercier Lucien Chalmandrier pour son 
dévouement et son implication. 
Les interclubs jeunes ont eux aussi vu le nombre d’équipes augmenter surtout en 
garçons. En filles nous déplorons malheureusement la nouvelle baisse des 
équipes inscrites. 
 
Pour le critérium fédéral qui, il est vrai a vu le nombre d’inscrits diminuer 
fortement suite à un changement de formule et peut être à d’autres raisons sur 
lesquelles je ne m’attarderais pas. 
 
En catégories féminines  nous avo ns 3 joueuses dans une seule catégorie 
En garçon dans la catégorie 12-11 ans 4 participants au maximum. 
Dans les autres catégories jeunes, une seule et unique poule souvent incomplète 
malheureusement. 
 
Enfin, le pole décentralisé dont les entraînements se sont déroulés le mercredi 
après midi  a vu la participation de 4 jeunes  de notre département, 3 garçons et 
une fille. Je laisserais à Patrick Jacques le soin d’en parler plus longuement s’il 
le souhaite. 
 
Le bilan  à tirer est que nous avons de plus en plus de mal à trouver des jeunes 
qui débutent dans notre sport. Peux être devons nous trouver une autre approche 
auprès de ceux-ci par le biais des écoles, par des tournois promotions ou 
découvertes, par le biais du sport en famille etc.… 
 



 
 
Les principaux résultats de nos jeunes sont : 
-Top détection régional  en féminines, un doublé dans la catégorie 1995 -1996 
avec Justine Blanchard et Marine Lovati 
-Championnat de Bourgogne féminines, victoire de Laura Ducarouge en 13-14 
et de Cindy Fernandes en 15-16.Ces 2 jeunes filles s’imposent également 
respectivement en minimes et cadettes 
-Championnat de Bourgogne masculines Florian Beunas s’impose en 15-16 
-Critérium Fédéral en Nationale, très bons résultats d’ensemble de tous les 
participantes et participants. 
 
Je ne vous détaillerais ici pas tous les résultats, ceci se fera au niveau du 
responsable de chaque épreuve et vous les retrouverez en fin de ce dossier. 
 
Après plusieurs saisons relativement difficiles, qui a vu le nombre des jeunes 
baisser régulièrement, une amorce de reprise  semble se dessiner sauf pour le 
grand prix détections ou nous devons  impérative ment faire de gros efforts  pour 
encourager les jeunes à prendre leur licence et aussi faire l’effort de nous 
organiser pour emmener nos jeunes sur cette première compétition de base  afin 
de ne pas les perdre au profit d’autres sports. 
 
La restructuration du critérium fédéral doit nous permettre de retrouver plus de 
compétiteurs (trices) dés la saison prochaine 
Sur cette note d’espoir, je vous souhaite à toutes et tous de bonnes vacances et je 
souhaite vous retrouver dés le début de la saison prochaine. 

 
 
 
 

Christian LOVATI 



COMMISSION FEMININES 2006-2007 
 
 
La saison 2006-2007 arrive à son terme et avec elle, le moment des bilans. 
 

Il est difficile de trouver que cette année fut un bon cru mais il peut être 
porteur d’espoir. 
 

Au critérium fédéral, au niveau de notre département, seul la catégorie -15 
ans a vu la présence de féminines et malheureusement trop peu nombreuses.  
Dans les catégories des plus jeunes aucune fille n’a disputé le critérium dans 
les divisions départementales.  
 

Championnat par équipes féminin: il s’est déroulé avec une seule équipe de 
Saône et Loire l’entente Montceau-Gueugnon. 
 

Le trophée des dames, cette saison s’est disputé en individuel, présence de 
14 jeunes filles sur les 2 tours dont Anaïs Lovati qui remporta la compétition 
au terme de ces 2 journées.  
Pour rappel en 2005-2006 nous avions annulé cette compétition au niveau de 
notre département. 
 

Le tour régional s’est lui disputé au Breuil. Vu le succès relatif de la 
compétition sous cette forme, nous avons décidé de continuer en 2007-2008 
en ajoutant un tour. 
 

Nous devons dans les années à venir rendre le tennis de table féminin plus 
attrayant dans le but d’augmenter nos effectifs. Je pense qu’une réflexion de 
toutes et de tous dans les clubs est nécessaire afin de matérialiser les envies 
et les objectifs de chacune. 
Le tennis de table est peut-être l’un des seuls sport ou femmes et hommes 
peuvent se rencontrer et jouer ensemble, nous devons en tenir compte. 
 

Le bilan global de cette saison nous permet de voir l’avenir sous de bons 
auspices car certains clubs possèdent un effectif féminin relativement 
important . Ces clubs peuvent et doivent être le fer de lance du renouveau du 
tennis de table féminin en Saone et Loire. 

 
Je vous souhaite à toutes de bonnes vacances et espère vous retrouver plus 
nombreuses pour la saison future. 
 
Merci de votre écoute. 
 

Christian Lovati 


